

**LEMBAR  
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW  
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Perancangan Roadmap Fase Inisiasi dan Identifikasi Kondisi untuk Implementasi IT Governance di Perusahaan Teknologi  
 Nama Pengusul : Indriani Noor Hapsari  
 Jumlah Penulis : 2  
 Status Pengusul (Penulis ke-) : 2  
 Identitas Jurnal Ilmiah :  
 a. Nama Jurnal : JIK – Jurnal Ilmu Komputer  
 b. Nomor ISSN : 2797-8389  
 c. Vol. No. Bln. Thn : Vol 3/No 2/Desember/2018  
 d. Penerbit : Lembaga Penerbitan Universitas Esa Unggul  
 e. Jumlah Halaman : 11 halaman

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri  pada kategori yang tepat) :  
 Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi  
 Jurnal Ilmiah Internasional  
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi  
 **Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi (Nilai maks: 10)**  
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	26% dari hasil pengecekan dengan turnitin
2	Linieritas	linear

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
1 Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			1			0.7
3 Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			3			2.5
3 Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			3			2.5
3 Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)			3			1.0
<b>Total = (100%)</b>			<b>10</b>			<b>6.7</b>
Kontribusi pengusul: (contoh: nilai akhir peer X Penulis Pertama = 18 X 60% = (nilai akhir yang diperoleh pengusul)						04x6.7=2.68
Komentar/ Ulasan Peer Review : Paper ini bisa jadi referensi / melihat kesiapan kita keada IT di suatu organisasi						

Kelengkapan kesesuaian unsur	<p>paper sudah memenuhi semua unsur sebagai paper yg baik yg mencakup pendahuluan, metodologi dan pembahasan serta penarikan kesimpulan</p>
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	<p>Ruang lingkup &amp; pembahasan dibahas secara mendalam. Sayangnya belum ada novelty, hanya menerapkan suatu standard tertentu dalam tata kelola IT di sebuah perusahaan</p>
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	<p>Data dari berbagai departemen dari perusahaan yg di teliti sudah cukup untuk menilai kondisi tata kelola yg ada di suatu perusahaan / persahaan yg diteliti</p>
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	<p>JIK - jurnal Ilmu komputer adalah jurnal nasional terakreditasi</p>

Tanggal Review, 12 Desember 2021

Penilai I

  
 Ir. Mulya Nurbe, MMSI, PhD

NIDN : 0324066901  
 Unit kerja : Univ Esa Unggul  
 Bidang Ilmu : Informatika  
 Jabatan Akademik (KUM) : Lektor Kepala (400)  
 Pendidikan Terakhir : S3 Ilmu Komputer